
NO．１ 　伊　藤　友　則　議員

１ 市長の政治姿勢について

NO．２ 　根　本　太左衛門　議員

1 市長の政治姿勢について

　（１） 次期市長選挙への意気込み

　（２） 市長・市議会議員の同日選挙について

　（３） 投票率アップについて

　（４） 開票日について

NO．３ 　伊　能　敏　雄　議員

１

　（１） 市としての意識と運動への関わり

２

　（１） アレルギー対応食への対応

３ 後期基本計画について

　（１） 農業振興について

①生産基盤整備

　（２） 教育文化の推進について

①青少年育成　②スポーツ活動　③歴史文化

４ 選挙投票の向上について

　（１） 投票率向上の具体策

NO．４ 　髙　木　　　寛　議員

１

　（１） １社撤退するが、その原因は

　（２） それに対する市の対応は

小見川産業用地（旧ソニー小見川跡地）について

平成２５年１２月香取市議会定例会一般質問通告

学校給食について

大河ドラマ化について

１２月１１日（水）１０時～ 



　（３） 今後の見通しは

２ 小見川地区旧西中跡地について

　（１） 現在までの進捗状況は

　（２） 今後の整備予定は

３ 小見川地区の排水問題について

　（１） 小見川地区における主な冠水地域は

　（２） 主な対応策は

４ 国道３５６号の整備について

　（１） 今後の整備予定は

　（２） 香取市の対応策は

NO．５ 　小　林　康　良　議員

１

　（１） 発生時、発生後の対応は

①崖崩れ　②水害　③農地、農作物

　（２） 災害に備えての予防対策は

２

　（１） 道徳教育の実態は

　（２） 土曜授業への検討はされているのか

３ 図書館、図書室への本の設置について

　（１） 市立図書館・図書室、学校図書室への蔵書の設置基準について

　（２） 蔵書、資料について不適切との意見が寄せられた場合の対応は

　（３） 「置いて欲しい」との希望があった場合の対応は

NO．６ 　田　代　一　男　議員

１

　（１） 前立腺がん検診について

２ 危機管理について

　（１） 子ども安心カードについて

３ 災害対策について

災害対策について

学校教育の方向性について

健康づくりについて

１２月１２日（木）１０時～ 



　（１） 市街地の排水路整備計画について

NO．７ 　小　野　勝　正　議員

１

　（１） 条例を制定したことによる事業者を含めた市民にとってのメリットは

　（２） 地域包括支援センターとの連携は

　（３） 介護・予防サービスの種類及び推進について

２

　（１） 解体助成制度をつくるべきではないか

　（２） 条例による管理をするべきでは

３ デマンドタクシーについて（乗合タクシー）

　（１） 登録人員について

　（２） 利用状況について

４ 台風豪雨被害について

　（１） 特別警報について

　（２） 24年度防災計画はどのように活かされたか

NO．８ 　眞　本　丈　夫　議員

１

　（１） 合併後、人口減の検証と対策・効果は

　（２） これからの主な施策は

　（３） 人口減少対策チームの活動実績は

２

　（１） 就労実態は

　（２） 産業別人口数と税収は

　（３） 企業誘致の進捗は

空き家対策について

香取市の人口減対策について

香取市の労働市場について

地域密着型介護予防サービスについて

１２月１３日（金）１０時～ 



NO．９ 　河　野　節　子　議員

１

　（１） 地域医療の現状分析と課題の抽出

　（２） 国保のレセプト一覧から判断できる疾病の特徴と健康づくり政策との連携による
成果は

　（３） 健康診断の受診率の推移と向上策は

　（４） 地域医療体制の今後のあり方について

NO．10 　坂　本　洋　子　議員

１

２ 生活保護について

３ 上下水道料金の改定について

４ リフォーム助成制度について

５ 台風２６号被害への支援策について

NO．11 　宇　井　正　一　議員

１

　（１） 現状と今後の対応方針について

２ 地域の公立病院（県立佐原病院・小見川総合病院）のあり方について

３ 香取市シルバー人材センターの現状と今後のあり方について

山田地域・古内地区の悪臭問題について

「子ども・子育て会議」のあり方について

地域医療体制の充実と健康づくり体制の整備について


